



春日部市立桜川小学校

# 学校だより

5月号 令和3年4月30日発行

春日部市大倉496-1 TEL 746-6238 児童数 622名 (4/8現在)

桜川小HP <http://www.sakuragawa.av-center.kasukabe.saitama.jp>

## 学校教育目標

- 進んで学ぶ子 (かしこく)
- 思いやりのある子 (やさしく)
- 体をきたえよく働く子 (たくましく)

地域と共に はぐくむ  
やさしさと笑顔あふれる  
活力ある学校

## 5月の生活目標

### ☆そうじの手順を知ろう

※ご家庭で、お子さんと掃除を一緒にやり、そうじの気持ちよさや楽しさを味わってみてはいかがでしょうか。

### 良い習慣を身に付けよう！

風にそよぐ木々の緑がまぶしい季節となりました。令和3年度がスタートして間もなく1か月、桜っ子は新年度の目標を胸に、意欲的に学校生活を送っています。入学式の準備を黙々と手伝う高学年の姿、1年生の面倒をみる6年生の姿、朝マラソンやさわやかタイムで気持ちの良い汗を流す姿など桜っ子の頑張る姿が随所に見られます。既にマラソン100周を達成した子供たちも出てきています。益々の頑張りに期待しています。



〈さわやかタイム〉



〈朝の支度を手伝う6年生〉

さて、先日はご多用のところ学級懇談会にお越しくださり、ありがとうございました。冒頭の校長あいさつの中で申し上げた①「学校教育目標の具現化に向けた本年度の重点」及び②「良い習慣を身に付けることの大切さ」について、お伝え出来なかった保護者の方々もいらっしゃると思いますので、改めてお伝えします。

#### ①「学校目標の具現化に向けた本年度の重点」について

- ・気持ちのよい相手に伝わるあいさつと返事がしっかりできる桜っ子に育てます。
- ・互いのよさを認め、一人一人に居場所がある学級づくり・学校づくりを進めます。
- ・自分の思いや考えを伝え合い、認め合い、学び合う授業づくりを行います。
- ・めあてをもち、進んで体を鍛える桜っ子を育てます。
- ・明るい歌声が響くクラスづくり・学校づくりを進めます。



#### ②「良い習慣を身に付けることの大切さ」について

ある研究によると、毎日の人の行動の40%以上は「習慣」によって行われているのだそうです。寝ている時間を差し引けば、実際は、起きている時間の半分以上が習慣によるものだそうです。ですから、良い習慣を身に付けることは、良い人生を送ることに直結すると言えます。早寝・早起き・朝ご飯、家庭学習、明日の支度など基本的な生活習慣が身に付くと、安定して学習に取り組むことができます。心も整い、トラブルも減ります。ゲームやスマホに夢中になり、寝不足になったり、やるべきことができなかつたりすると、生活が不安定になり、学習に集中できなくなります。不安定であるがゆえにトラブルも多くなります。明るく、楽しく、充実した学校生活を送るためには、基本的な生活習慣の定着は必要な条件です。ご家庭での見届けをお願いします。

子供たちが良い習慣を身に付け、安定して充実した楽しい学校生活を送ることができるよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。(校長 加藤)

### ☆入学式～102名の1年生が入学しました☆

4月9日に入学式を挙行することができました。新1年生は立派な態度で式に参加することができました。コロナウイルス感染防止のため、出席者を制限した中での実施となりご迷惑をおかけしました。



### スクールカウンセラーが来校します！

- 本年度来校するのは **大澤 薫 (おおさわ かおる)** カウンセラーさんです。
- 来校予定日は、① 5/18、② 7/6、③ 8/3、④ 9/7、⑤ 10/26、⑥ 12/21、⑦ 2/22、⑧ 3/22、⑨ 3/29 いずれも火曜日です。
- 面談をご希望される方は、遅くとも前日までに、教頭あて電話にてお申込みください。

### ☆4/20 交通安全教室を実施しました☆

春日部警察署の方々、交通指導員さんからご指導いただきました。1、2年生は歩行中の安全を、3年生は自転車に関する安全を中心に教わりました。



### ☆4/23 離任式を行いました☆

この3月に桜川小を去られた先生方が、お別れの挨拶に来てくださいました。花束とお手紙を渡す代表児童だけ体育館に集まり、他の児童は教室の大型モニターを通して参加しました。

